

令和6年

謹賀新年

今年もよろしくお願いたします



みなとまち新潟が誇る伝統文化「新潟古町芸妓」の皆様

CONTENTS

- | | | | |
|---|-------------------|----|-------------------------|
| 2 | 福田会頭 年頭所感 | 9 | 特集2 当所役員・議員等からの新春寄稿 |
| 3 | 花角県知事、中原市長 新年のご挨拶 | 11 | 特集3 “当たり年” 辰年の皆様からの年頭寄稿 |
| 4 | 小林会頭 年頭所感 | 12 | 新年紙上名刺交換 |
| 6 | 特集1 部会長・委員長 年頭所感 | 16 | インフォメーション |

社内、各部署でご回覧ください。

新潟商工
会 議 所

〒950-8711
新潟市中央区万代島5番1号万代島ビル7階
TEL 025-290-4411(代) FAX 025-290-4421
URL <https://www.niigata-cci.or.jp>
E-mail office@niigata-cci.or.jp (代)

北 新 潟
支 所

〒950-3125
新潟市北区松浜本町4-7-24
北新潟商工会館内
TEL 025-258-3841
E-mail kita@niigata-cci.or.jp

まちづくり
支 援 課

〒951-8068
新潟市中央区上大川前通7番町1169
新潟国際情報大学新潟中央キャンパス3階
TEL 025-223-6272 FAX 025-229-1788
E-mail tmo@niigata-cci.or.jp



LINE
新潟商工会議所
公式アカウント



停滞から成長への転換を 確実なものとする年に

会頭 福田 勝之

明けましておめでとうございます。新春を迎え、謹んでお喜び申し上げます。皆様におかれましては、お健やかに新年をお迎えのことと存じます。

社会・経済活動は、既にコロナ禍以前の活発さをほぼ取り戻しました。一方、複合的な要因により原材料費・エネルギー価格が高騰を続けていることに加え、円安傾向が続く悪いインフレが進行しています。この状況がいつまで続くのか先行きが不透明である中、地域の中小企業・小規模事業者は、人手不足や賃上げへの対応を求められるなど、大変に厳しい経営環境におかれています。

こうしたなか、政府は停滞から成長への転換を確実なものとするための「新たな経済対策」をとりまとめ、それらに基づく補正予算が昨年11月末に成立したことから、これらが速やかに実行されて効果が広がってくることを期待しております。

当所では、各種補助事業の情報提供並びに申請支援を進めるとともに、中小企業・小規模事業者の生産性向上に向けた省力化対策としてのDXへの取組推進や販路拡大に向けた海外展開支援をはじめ、自己変革力を高める経営力再構築伴走支援に加え、事業承継や創業等の各種支援を推進してまいります。

今春には新潟駅直下のバスターミナルや商業施設が完成し、新潟駅の機能がますます強化されます。当所としては、この機をとらえ、その集客効果が周辺の「にいがた2km」及び中心市街地にも波及していくよう、賑わい創出と回遊促進のための事業を展開してまいります。

また、今年の夏には「佐渡島の金山」の世界遺産登録が極めて有力であるとみており、登録による効果が、佐渡への玄関口である当市の交流人口の拡大につながるよう関係機関との連携強化を図ります。

新潟空港においては、今年1月半ばにハルビン線が再開することで、コロナ禍以前の既存国際路線の全てが復活します。来年4月からの大阪・関西万博を目的に来日するインバウンドの取り込みを意識することはもとよりアウトバウンドも含めた旅行者の増加に向けては、航空路線の維持や新規航空路の開設は大切な要素であり、利用者数の増加に向けて官民一体となって取り組んでまいります。その一翼を担うトキエアが1月末に札幌丘珠空港へ就航を開始します。今後、仙台、セントレア、神戸の各空港と、さらには佐渡と首都圏とを結ぶ路線を順次開設する予定です。当所としては、トキエアの路線拡大による新潟の拠点性向上も期待しており、積極的な活用を図るなど支援してまいりますので、皆様からも大いにご利用いただきますようお願い申し上げます。

観光振興面では、貴重な観光資源である古町芸妓や料亭などの「みなとまち文化」の伝承、拡大を目的とする事業を中心に、新潟の歴史や文化、まちの魅力などを、SNS等を通じて様々なターゲット別に情報発信することで、来街者を増やして、地域内における消費拡大を図ってまいります。

結びに、「パワーアップ5000」会員増強運動は、今年で20年目を迎えます。昨年末の会員数は約4,800社となり、目標達成が目前となっております。目標の早期実現に向け、引き続き会員紹介運動に皆様のご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。



新春のごあいさつ



新潟県知事 花角 英世

令和6年の年頭に当たり、謹んで新春のごあいさつを申し上げます。

貴会議所におかれましては、日頃から中小・小規模企業の皆様方の経営基盤の強化や地域経済の活性化に御尽力いただいておりますことに、深く感謝申し上げます。

さて、昨年は、感染症の5類移行により社会経済活動が大きく回復する一方で、物価高の長期化により本県経済は依然として厳しい状況にあります。

また、本県が魅力ある働く場、新しいことに挑戦できる場、多くの方々が訪れる場として「選ばれる」よう、最大限の取組を進めていかなければなりません。

県といたしましては、ワーク・ライフ・バランスの実現など魅力ある職場づくりを進めるとともに、スタートアップ支援やIT企業の誘致など、挑戦する方々が生まれ、成長しやすい環境づくりに取り組んでまいります。

交流人口の拡大に向けては、新潟空港の国際線が昨年来順次再開し、ハルビン線も今月の再開が予定されるなど、海外誘客の拡大が見込まれています。また、新たな情報発信拠点「銀座・新潟情報館 THE NIIGATA」が5月末にオープン予定であり、新潟への人の動きを作り出す拠点となるよう、準備を進めてまいります。

本年は、「佐渡島の金山」の世界遺産登録への期待、地域航空会社トキエアの就航、オイシックス新潟のプロ野球2軍への参入など、明るい話題もたくさんあり、こうした取組が新潟県の元気につながることを願うとともに、県といたしましても、飛躍できる1年となるよう、全力で取り組んでまいります。

結びに、皆様の益々のご発展とご健勝をお祈り申し上げます、新年のごあいさつといたします。

新年のごあいさつ



新潟市長 中原 八一

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

貴会議所におかれましては、日頃より、商工業の振興をはじめ、市政の運営にご支援とご協力をいただき、深く感謝申し上げます。

最近、各地で観光客の動きが活発になっているほか、飲食店も以前の賑わいを取り戻しつつあります。また、都心軸「にいがた2km」には、首都圏から新たな企業が多数進出しているなど、経済や人の動きが活発化しています。加えて、今年3月には新潟駅バスターミナルが完成し、鉄道やバスの乗り換えの利便

性向上や、新潟駅周辺の新たな賑わいの創出が期待されます。

コロナ禍から経済回復に向かう一方で、深刻な人手不足の状況が鮮明になりつつあります。金融機関や経済団体の皆様からも、人手不足は大きな問題とお聞きしており、このような状況をしっかり見極め、適時適切な対策に取り組んでいく必要があります。

本市としましては、戦略的な企業立地・誘致の推進や、移住・定住の促進、企業による人材確保・育成やデジタル化の支援などの取組を一層推し進め、人を呼び込み、人を育て、人を活かすため、様々な対策に取り組んでまいります。引き続き、貴会議所ならびに会員の皆様からご支援お力添えを賜りますようお願い申し上げます。

結びに、貴会議所のますますのご発展と会員の皆様のご健勝を祈念して、新年のあいさつといたします。